

« Pour les jobs d'été, c'est super ! »

Mercredi 16 avril, l'espace Emile-Luciani accueillait un salon pour l'emploi à destination des jeunes et des adultes, et pas seulement des jobs d'été...

Elle est venue comme beaucoup d'autres dans l'optique de trouver un job. Mathilde, habitante de Homblierz âgée de 19 ans, est allée à la rencontre de potentiels employeurs à l'espace Emile-Luciani de Illam, où l'équipe du lieu proposait un salon pour l'emploi.

super ! On nous conseille bien... Je poste un peu partout car on ne peut pas avoir un job en clairant des doigts !» Et cette année, les animateurs de l'espacc Emile-Luciani n'ont pas accentué leur salon uniquement sur les jobs d'été pour les jeunes, comme ce fut le cas l'an dernier pour la première édition, mais ils ont pris compte des remarques et ont élargi le public et les offres. Au final, ce salon était ouvert aussi bien aux jeunes qu'aux adultes. Si les métiers d'animations et militaires étaient majoritairement présents, la présence de l'Pôle Emploi a permis d'élargir l'offre.

Un salon pour jeunes et adultes

«Au début, j'étais un peu sceptique. Je suis en école hôtelière. Les cours s'arrêtent le 27 mai et je recherche un job pour cet été pour gagner un peu d'argent et parce que je ne me vois pas rester trois mois sans rien faire. C'est pour me payer mon permis de conduire», explique Mathilde. Et de poursuivre: «Ils devraient faire ce genre de salon plus souvent. Pour les jobs d'été, c'est



Mathilde, 19 ans, habite Homblierz et recherche un job pour cet été

■ Marjorie Michaud